
令和 3年度 岐阜市立岐阜商業高等学校 同窓会総会ご挨拶 

 

拝啓 仲夏の候 会員各位におかれましては 

お変わりないこととお喜び申し上げます。 

新型コロナのウイルスが日本で初めて感染確認をされて以来、 

一年半が経過しました。兎にも角にも今このコロナ禍においては、

お一人おひとりが感染防止に最大限に注意をして頂くことを強く願

います。この春より、医療従事者の方からそして、現在は 65歳以上

の方を優先にワクチン接種が進んでおります。 

市岐商 50年の歴史の中で、既にワクチン接種を済まされた諸先輩が

おられると思いますと、本校 50年の歴史に改めて感慨深いものを 

感じられるのは私一人ではないと思います。昨年同様のご挨拶にな

りますが、一昨年の本校創立 50周年の総会に多くの同窓生の皆様の

お力添えを賜り、歴史を創ることが出来ました。しかし、本年も昨

年同様役員会でネット上での総会を決定させて頂きました。忌憚な

いご意見をお待ちし、また、一日も早いコロナの収束を願いつつ 

お会いできることを楽しみにしております。 

時節柄 ご自愛いただきまして。         敬具 

              令和 3年 7月吉日  会 長   若井千尋 


